

カメラルポ

秋の叙勲に輝く



永年にわたり、地方自治の発展に貢献されました丹波 真理氏が令和3年秋叙勲において『旭日双光章』を受章され、令和3年11月24日(水)愛知県知事から伝達が行われました。

丹波氏は、昭和54年5月から平成19年4月まで、通算28年にわたる日甚目寺町議会議員として尽力され、受章の運びとなりました。

あま市消防団の火災予防警ら活動

あま市消防団が、秋季火災予防運動週間を含めた令和3年11月1日(月)からおよそ1か月間、火災予防と地域警戒を兼ねて夜間の警ら活動を実施しました。

この時期は、空気が乾燥し火災が発生しやすくなっています。

ご家庭においても火の扱いには十分ご注意ください。



株式会社マツヤ様からの寄附のお礼

株式会社マツヤ様から、児童福祉に役立てていただきたいと現金300万円のご寄附がありました。

ここにお礼を申し上げますとともに、有効に活用させていただきます。

あま市地域包括ケアシステム講演会「地域の中の施設の役割～住み慣れた地域で最後まで暮らす～」を開催しました

令和3年10月26日(火)に美和文化会館にて開催し、108名の方が参加されました。

今回は、あま市の特別養護老人ホーム第Ⅱあま恵寿荘施設長の加藤 美由紀様に、介護施設での利用者の生活の様子や、施設と家族や地域との繋がり、また施設の中での看取り等をお話しいただきました。参加者からは、「コロナ禍の中の施設の状況や施設の良さを知り身近に感じることができた」「介護を受けることについて、自分のこととして考える機会となった」等の声が聞かれました。



第44回全国JOCジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大会出場おめでとう



ルネサンス甚目寺所属で美和中学校1年生の松本 倭大さんが、令和3年8月22日(日)～26日(木)に東和薬品ラクタブドーム(大阪府)で開催された標記大会の出場結果を報告するために、10月27日(水)に市長を表敬訪問されました。

市長からは「全国大会に向けてさまざまな練習を重ねてきたと思います。ご家族の方はもちろんですが、携わった指導者にも感謝し、全国大会に出たという経験を活かしながらさらに上を目指していただきたい」と激励の言葉がありました。

第76回国民体育大会空手道競技出場決定おめでとう

新居屋にお住まいの安藤 実紅さんが令和3年10月2日(土)～4日(月)に開催予定であった標記大会の出場が決定し、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から大会は中止になりましたが、空手で全国大会に県代表として出場という功績を残しましたので、10月26日(火)に市長を表敬訪問されました。

市長からは「全国大会出場決定おめでとうございます。新型コロナウイルスで大会は中止となり残念でしたが、県代表に選出されたことは大変素晴らしい功績です。今後は指導者として空手に関わっていくということですが、新たなご活躍を期待しております」と激励の言葉がありました。



新米の「かぶと米」を提供していただきました

令和3年11月2日(火)、海部東部農業協同組合様から食農教育の一環として、市立小中学校・保育園給食用として、地元産新米「かぶと米」640kgを提供していただきました。

栄養教諭や保育園栄養士が新米の味や風味を活かした献立を考え、さらに調理員がこころをこめて調理をした給食を児童生徒や園児たちがいただきました。

令和3年度あま市平和祈念式典を開催しました

令和3年10月16日(土)に甚目寺公民館で「令和3年度あま市平和祈念式典」を開催しました。当日は来賓による平和のメッセージや、出席者全員による献花が行われました。

式典を通じ、現在の平和な暮らしに改めて感謝し、平和の尊さや平和を守ることの大切さを認識することができました。

